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  CARA DE PAU SEM 
LIMITES - O setor de 
combustíveis sofre há dé-
cadas com fraudes, adul-
teração e, mais recente-
mente, a atuação do crime 
organizado.

 Mas a cara de pau e dispo-
sição para aplicar golpes no 
consumidor parece ter atin-
gido níveis jamais vistos.

 Até mesmo a Polícia Mi-
litar foi alvo de fornecimen-
to de gasolina adulterada 
pela distribuidora de com-
bustíveis responsável por 
abastecer a frota da PM.

 Conforme laudo a que a 
Coluna Magnavita teve aces-
so (confi ra no site), a Rede 
Sol, vencedora da licitação 
feita pelo Governo do Esta-
do, foi fl agrada fornecendo 
gasolina com 37% de etanol 
anidro, 10% acima do limite 
legal estabelecido pela ANP 
que é de 27%.

  Essa prática ilegal permi-
te que a distribuidora, que é 
a responsável pela mistura 
do etanol, venda etanol com 
o preço de gasolina, auferin-
do um lucro ilícito sem que 
o cliente, nesse caso a PM, 
se dê conta de que está usan-
do dinheiro público para le-
var gato por lebre.

 TUDO JUNTO E MIS-
TURADO - Conforme 
apuração da coluna, a Rede 
Sol é parceira da distribui-
dora Terrana, dona de uma 
base em Duque de Caxias 
onde a Rede Sol armazena 
seus combustíveis antes de 
fornecê-los à Polícia Militar. 

 A Terrana foi fundada 
no Brasil pela gigante nor-
te americana World Kinect, 
antiga World Fuel Services, 
que como num passe de má-
gica passou por cima de suas 
regras de compliance para 
vender a empresa a pessoas 
ligadas à Copape. A Copa-
pe é acusada pelo Institu-
to Combustível Legal de ser 
braço no setor se combustí-
veis do PCC, a maior facção 
criminosa do país.

  LITÍGIO ENCERRA-
DO - A J&F realizou nes-
ta quinta (15) o pagamen-
to à vista de R$ 15 bilhões 
para adquirir a totalidade 
das ações da Eldorado Bra-
sil Celulose detidas pela Pa-
per Excellence. “Este inves-
timento reforça a confi ança 
da J&F no Brasil, na Eldora-
do e na competitividade do 
país no setor celulose”, afi r-
ma Aguinaldo Filho, presi-
dente da J&F e presidente 
do Conselho de Adminis-
tração da Eldorado.

  O acordo encerra todas 
as ações judiciais e arbitrais 
em curso, no Brasil e no ex-
terior, e garante um retor-
no signifi cativo para a ven-
dedora. “Esta é uma página 
que viramos de forma ami-
gável, desejando sucesso a 
nossos ex-sócios e abrindo 
um novo capítulo na histó-
ria da Eldorado”.

  A transação leva a J&F a 
ser a única acionista da El-
dorado. “Hoje é dia de agra-
decer a todos os colabora-
dores, clientes e parceiros 
de negócio que confi aram 
no futuro da Eldorado”, 
afi rma o executivo.

  Livre do litígio, a Eldo-
rado volta a ser competiti-
va e vai crescer. Será uma das 
grandes geradoras de divi-
sas para o Brasil. Neste pri-
meiro momento, a priorida-
de dos sócios é a liquidação 
da aquisição, porém a mus-
culatura da Eldorado é enor-
me. O setor de Celulose é in-
ternacional e a companhia se 
benefi ciará da boa fase entre 
o Brasil e a China.

PINGA-FOGO
Fotos Patrick Enoc

Presidente do Sistema Fecomércio RJ 
recebe a Comenda Barão de Nova Friburgo

O presidente do Siste-
ma Fecomércio RJ, Antonio 
Florencio de Queiroz Junior, 
foi homenageado na noite 
de quarta-feira, 14, com a 
Comenda Barão de Nova 
Friburgo, a mais alta honra-
ria concedida pela Câmara 
Municipal da cidade serrana. 
A solenidade, realizada no 
Teatro Municipal Laercio 
Rangel Ventura, no Centro, 
reconheceu a contribuição 
signifi cativa do dirigente 
para o progresso e a evolução 
do município.

A comenda é destinada a 
personalidades que se desta-
caram por seu trabalho em 
prol do desenvolvimento 
local. A homenagem é con-
cedida anualmente por de-
cisão do plenário da Câma-
ra, após indicação da Mesa 
Diretora ou de dois terços 
dos vereadores. 

Para Antonio Florencio 
de Queiroz Junior, a home-
nagem simboliza não apenas 
um tributo pessoal, mas a 
valorização do trabalho con-
junto em favor do desenvol-
vimento econômico e social 

do interior do estado. “Essa 
distinção reforça nosso com-
promisso de continuar cola-
borando com o desenvolvi-
mento de Nova Friburgo, 
respeitando suas tradições e 
potencializando suas opor-
tunidades. Nova Friburgo 
é, para nós, uma parceira es-
tratégica, e é com esse espí-
rito colaborativo que temos 
atuado, sempre acreditando 
que o fortalecimento local é 
essencial para o crescimento 
regional e para a promoção 
de uma sociedade mais justa”, 

disse o presidente do Sistema 
Fecomércio RJ.

Ao longo dos anos, o 
Sistema Fecomércio RJ, por 
meio do Sesc e do Senac, tem 
atuado de forma estratégica 
em Nova Friburgo, promo-
vendo iniciativas nas áreas de 
educação profi ssional, turis-
mo, cultura, saúde e assistên-
cia. A entrega da comenda 
representa o reconhecimen-
to institucional da cidade ao 
impacto positivo dessas ações 
no cotidiano da população 
friburguense.
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A solenidade reconheceu a contribuição signifi cativa de 
Antonio Florencio para o progresso e a evolução do município

Ao lado do 
presidente 

do HotéisRIO 
e anfi trião 

do encontro, 
Alfredo Lopes (d), 

Antônio Pedro 
(e) falou sobre a 
atuação de sua 

consultoria no 
Visit RIO 

Promovido pelo 
HotéisRIO, O 
encontro dos 
Hotéis 5 estrelas 
do Rio reuniu, no 
Vila Paranaguá, 
representantes 
da Light, Visit 
RIO Convention 
Bureau e 
Prefeitura do 
Rio para discutir 
ações de impacto 
positivo no turismo 
da capital carioca

O presidente do HotéisRIO, Alfredo Lopes, com 
a Ana Ribeiro (e), assessora de Coordenação 
Governamental da Prefeitura do Rio; Marcela 
Grille, diretora da Rede Windsor, e Aline 
Guimarães (d), superintendente da Light

A recém eleita presidente do 
Conselho do Visit RIO Convention 
Bureau, Alexandra Bueno, com
o anfi trião Alfredo Lopes

Hotelaria 5 estrelas se

reúne em Santa Teresa

Nessa terça-feira, dia 13 
de maio, o Fórum dos Hotéis 
5 estrelas, promovido pelo 
HotéisRIO, no Vila Parana-
guá, recebeu representantes 
da Light, Visit RIO Con-
vention Bureau e Prefeitura 
do Rio para discutir ações de 
impacto positivo no turismo 
da capital carioca.

Aline Guimarães, supe-
rintendente da Light, expli-
cou que o Rio de Janeiro en-
frenta um cenário diferente 
de outras cidades brasileiras, 
a questão do furto de ener-
gia. “Na baixa tensão, a perda 
é de 54%. Além disso, temos 
a inadimplência. O combate 
ao furto de energia tem sido 
uma luta. Outro problema 
que tem crescido: furto de 
cabo”. A executiva ressaltou 
que a empresa está investindo 
em aprimorar o atendimento 
aos clientes, inclusive crian-
do uma área para empresas, 
como hotéis e hospitais. 
“Não somos apenas uma ges-
tora de energia, temos o com-
promisso de apoiar o desen-
volvimento do Rio”, afi rmou.

Também presente ao 
evento, Antônio Pedro atua-
lizou os presentes sobre a 
atuação de sua consultoria no 
Visit RIO com foco em cap-
tação de recursos e divulga-
ção do destino em platafor-
mas on line. “A relação com 
a hotelaria é estratégia. Vem 
dos hotéis o room tax. Não 
tem nenhum canal melhor 
para divulgar a cidade do que 
o Visit RIO. É uma tenden-
cia mundial. A participação 
do setor é fundamental. É 
hora de nos unirmos cada 
vez mais. O trade tem que ca-
minhar junto, lutar junto. O 
prefeito, mais do que nunca, 
está consciente da importân-
cia do turismo e tem investi-
do no setor”.

Alexandra Bueno, do 
Grand Hyatt, recém-eleita 
como presidente do Conse-
lho do Visit RIO Conven-
tion Bureau, ressaltou que a 
proximidade com a hotelaria 
é estratégica. “Tomo posse 

em julho e estou feliz com 
esse novo desafi o. Meu pa-
pel é aproximar mais todo o 
trade turístico. Quero ouvir 
a opinião de todos com su-
gestões para já chegarmos lá 
somando.”

O presidente do Hotéis-
RIO, Alfredo Lopes, saudou 
a eleição de Alexandra Bue-
no e a participação do An-
tônio Pedro no Visit RIO e 
atualizou os presentes sobre 
alguns temas de interesse dos 
gestores hoteleiros, como a 
situação do Perse e a campa-
nha publicitária liderada por 
HotéisRIO e ABIH-RJ, que 
ressalta os diferenciais ofere-
cidos pela hotelaria formal, 
como segurança e conforto, e 
utiliza humor para mostrar as 
difi culdades enfrentadas por 
quem opta por adquirir hos-
pedagens informais via plata-
formas. Também falou sobre 
a “Trabalha Rio Hotéis”, feira 
de empregabilidade voltada 
para o setor hoteleiro, pro-
movida pela Secretaria Mu-
nicipal de Trabalho e Renda, 
em parceria com HotéisRIO 
e ABIH-RJ, que será realiza-
da no Rio Othon, em Copa-
cabana, na próxima segunda-
-feira, dia 19 de maio. “Além 
de vagas de emprego, serão 
oferecidas palestras, ofi cinas 
e inscrições em cursos pro-
fi ssionalizantes. É uma exce-
lente oportunidade”. Lopes 
antecipou que, em junho, 
a Secretaria de Defesa do 
Consumidor do Estado vai 
promover palestra sobre se-
gurança alimentar. “Faremos 
um selo especial para que os 
hotéis usem após a vistoria”.

Também presente ao en-
contro, Ana Ribeiro, asses-
sora de Coordenação Gover-
namental da Prefeitura, vem 
atuando junto ao HotéisRIO 
por meio de iniciativas inte-
gradas entre o setor hoteleiro 
e o poder público municipal, 
acolhendo demandas rele-
vantes e contribuindo para a 
resolução de diversos temas 
que impactam diretamente a 
operação hoteleira.

Referência

O Sesc Nova Friburgo é 
um importante centro de ser-
viços sociais na Região Serra-
na, reunindo iniciativas nas 
áreas de hospedagem, cultura, 
educação e assistência. O ho-
tel da unidade é reconhecido 
pela estrutura de lazer e es-
portes e, durante a pandemia, 
teve papel social de destaque 
ao oferecer hospedagem gra-
tuita a profissionais de saúde. 
Em 2021, a ampliação para 
52 apartamentos aumentou 
em 160% sua capacidade. No 

campo educacional, o polo 
inaugurado em 2024 abriga 
projetos como o curso pré-
-vestibular gratuito “Futuro 
em Curso”, com histórico de 
bons resultados no Enem e no 
SiSU, além de ações voltadas à 
infância, ensino de idiomas e 
formação cidadã.

A atuação do Sesc na ci-
dade também se estende à 
cultura, com eventos como o 
Festival Sesc de Inverno e o 
Encontro Sesc de Dança, que 
fortalecem o cenário artístico 
e o turismo local. 


